

## **DEPORTES** | Tenis de Mesa

## El Cajasur doblega en casa a un rocoso Sanse

## Carlos Machado vuelve a competir tras su operación de rodilla

## Redacción

Domingo 28 de enero de 2024 - 09:56



El Cajasur Priego necesitó cerca de tres horas y media para doblegar al Sanse. El conjunto de la Subbética ha vuelto a comprobar la complejidad de la Superdivisión esta temporada. Porque el equipo madrileño se mostró rocoso y llevó al Cajasur hasta el último punto. Provisionalmente, el actual campeón duerme como líder a la espera de que el Burgos dispute su partido de esta jornada el próximo miércoles en la pista del Olot.

La gran novedad de la contienda era Carlos Machado. Tras su lesión de rodilla e intervención quirúrgica por diciembre, el palista prieguense no sólo estaba para jugar sino que abría el partido ante Ursu, uno de esos

fichajes rutilantes del mercado invernal. No era el mejor de los invitados a la fiesta del regreso y prueba de ello es que se llevó la primera manga con relativa facilidad. Sin embargo, en la segunda se vio la esencia de Machado. Le adivinó el fuerte del revés al rival y le condicionó el juego hasta llevarse la segunda manga. En la tercera, el jugador del Sanse dominó y terminó por llevarse el set. En el cuarto, Machado disfrutó de dos puntos para llevarse la manga, pero Ursu reaccionó y evitó que la experiencia de Machado le llevara al quinto set.

Con el marcador en contra entró Carvalho para medirse a Rubiños. El primer punto del partido se lo quedó el jugador del Sanse, pero el resto fue un monólogo del portugués del Cajasur, quien se llevaba la contienda por 3-0 y podía reservar fuerzas de cara al comprometido cuarto punto ante Ursu.

Chen se medía a De las Heras y también al recuerdo del penúltimo punto de Santiago ante el Arteal. Empezó bien su contienda con un parcial de 7-1, pero terminó perdiendo la manga. El luso estaba dubitativo, pero finalmente reaccionó. Igualó, sufrió para ponerse por delante en la tercera manga y ya con el 2-1 no dio opciones a su adversario. Puso el 2-1 en el global antes del comienzo del gran partido de la noche entre Carvalho y Ursu.

El portugués mostró su mejor cara. Desde el principio mostró un rol dominante imponiendo su golpe de derechas sobre el peligroso nivel del zurdo del Sanse. Carvalho ganó la primera manga, si bien Ursu fue capaz de reaccionar en la segunda. Con todo, el palista del Cajasur volvió a pisar el acelerador para poner el 3-1.

Para ganar el partido se presentaban dos opciones. En la primera, Machado se medía a Rafa de las Heras. Era uno de esos duelos intergeneracionales que en los últimos tiempos tiene que lidiar en prieguense. Machado tenía la responsabilidad y el deseo de darle el triunfo al Cajasur. Se llevó el primer set, aunque le costó cerrarlo. De las Heras, sabedor de la situación límite para su equipo, mejoró en el segundo y puso la

igualada. Eso dio confianza al jugador del Sanse para ponerse cerca del 2-1. Pero entonces apareció la épica de Carlos Machado para remontar la manga y quedarse a un paso de la victoria total. Pero ésta tuvo que esperar, ya que De las Heras volvió poner la igualada dejando la resolución del punto al quinto set. Y lo tuvo cerca Machado, pero De la Heras se mostró sólido en los puntos finales y terminó llevando el encuentro al sexto punto. En ese momento, era la Liga del Cajasur la que estaba en situación límite.

La gloria de la noche se la disputarían Chen y Rubiños. El portugués no quiso dar lugar a la sorpresa. Estuvo al frente de los parciales e impuso un ritmo imposible de controlar para el jugador del Sanse. Ganó Chen y con él un Cajasur que sabe que está ante la Liga más complicada de los últimos años para todos los equipos.